
令和５年 12月定例会 

 

 

一 般 質 問 一 覧 表 

 
 

12月６日（水） 午前 10時 00分－  ① 松口 茂生  議員 

 ② 竹山 俊郎  議員 

 午後 １時 30分－ ③ 松尾  実  議員 

  ④ 𠮷住 威三美 議員 

 

12月７日（木） 午前 10時 00分－  ① 針尾 直美  議員 

 ② 吉福 弘実  議員 

 午後 １時 30分－ ③ 大村 謙吾  議員 

  ④ 井元 宏三  議員 

 

12月８日（金） 午前 10時 00分－  ① 吉住 龍三  議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

平 戸 市 議 会 
 



◎第１日目（12月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ８ 松 口  茂 生 

 

１．一般財団法人平戸市振興公社について 

 

（１）公益財団法人から一般財団法人となった経緯及び現在の事業内容について 

 

（２）公社の今後進むべき方向性及び事業展開策を伺う 

 

 

２．平戸文化センターについて 

 

（１）利用しやすい公共施設となるために、市民（利用者）からのご意見をもとに 

  担当部局に伺う 

 

 （２）安心・安全な施設管理について 



◎第１日目（12月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 15 竹 山  俊 郎 

 

１．医療行政について 

・医師少数スポットという新たな医師派遣制度が決定された経過及び制度概要に

ついて 

 

 

２．消防行政について 

 

（１）医師少数スポットを踏まえた救急体制の考え方について 

 

（２）距離的ハンディを抱えた地域を考慮した救急体制のあり方について 

 

（３）消防力の現状分析と将来予測及び最適配置の方法と職場環境のあり方に 

ついて 

 



◎第１日目（12月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ ７ 松 尾  実 

 

１．防災対策について 

 

（１）災害を未然に防ぐための自治体と送電(電力)事業者との連携体制(予防伐採 

協定)の考えは 

 

（２）他県(他市)では、既に県管理道路における予防伐採の取り組みが、実施され 

ている事例もあるが、本市の今後の取り組みについては 

 

 

２．消防行政について 

 

（１）今後の平戸市消防署・出張所適正配置方針について 

 

（２）令和３年２月に適正配置方針が示されているが、その後の現状と今後の問題、

課題について、どの様に考え取り組まれるのか 

 

（３）公共施設等総合管理計画個別施設計画から見ての田平出張所、中津良出張所 

の更新については、どの様な考えか 

 

 

３．本市における帯状疱疹患者の現状と今後の対応(支援)について 

  

（１）本市での帯状疱疹患者の実態と現状について 

 

 （２）近年、帯状疱疹患者の増加が顕著である中での行政としての考えは 

 

（３）ワクチン接種に掛かる医療費助成について 

 

 



◎第１日目（12月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ 14 𠮷 住  威 三 美 

 

１．環境行政について 

 

（１）ゼロカーボンの取組の進捗状況について 

 

（２）脱炭素先行地域（100自治体）への平戸市の考えについて 

 

（３）ゼロカーボンは市民や事業所の協力が必要だが、国の補助以外に平戸市の 

支援について考えを問う 

 

 

２．農業行政について 

 

・畜産農家への支援について問う 

 



◎第２日目（12月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 10 針 尾  直 美 

 

１．旧平戸城下町のにぎわい創出について 

 

 （１）「アルベルゴ・ディフーゾタウン事業」の進捗状況について 

 

 （２）「あかりの社会実験」から見えた課題や効果について 

 

 （３）周辺の環境整備について 

 

 

２．安心・安全な学校給食の提供について 

 

（１）学校給食における地場産品の使用状況について 

 

（２）物価高騰による影響と対策について 

 

（３）給食調理施設の現状と課題 

 

 

３．行政区のあり方について 

 

 （１）行政区制度の現状と課題 

 

 （２）嘱託員謝礼の算出根拠について 



◎第２日目（12月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 16 吉 福  弘 実 

 

１．商工行政について 

 

・プレミアム商品券について 

 

 

２．教育行政について 

 

・中学校部活動の地域移行について 

 

 

３．消防行政について 

  

  ・田平出張所の建設について 

 

 

４．鳥獣被害対策について 

 

（１）猟友会との連携と資格者の対策 

（２）捕獲に対する謝礼について 

（３）田畑、水路、畦畔等の被害に対する支援策について 

 



◎第２日目（12月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ ９ 大 村  謙 吾 

 

１．文化芸術活動の推進について 

 

  （１）ユネスコ無形文化遺産に登録された平戸のジャンガラ、無形民俗文化財に 

選択された須古踊りなど保存・継承及び文化芸術活動の推進について 

 

  （２）文化協会等の組織運営について 

 

 

２．教育行政について 

 

・公共施設や教具・教材等の中長期的な管理及び今後のあり方について 

 

 

３．環境行政について 

 

（１）廃棄物（廃船）処理の実態について 

 

（２）廃棄物（海岸漂着物）処理の実態について 

 

 

４．商工行政について 

  

 ・工業団地の今後のあり方について 

 



◎第２日目（12月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ 11 井 元  宏 三 

 

１．総務行政について 

 

・利便性の高い公共交通機関づくりについて 

 

 

２．建設行政について 

 

・空き家、空き家解体後等の空き地対策について 

 

 

３．商工行政について 

  

（１）各種支援制度について 

（２）平戸あごのブランド化について 

 

 

４．インボイス制度が及ぼす影響について 

 

 （１）商工業に及ぼしている影響について 

 （２）市の契約、物品購入に係る取引事業者選定基準等への影響について 

 

 

５．高齢者福祉行政について 

・高齢者支援と介護、包括支援について 

 

 

６．市民生活行政について 

 

（１）マイナンバーカードの現状について 

（２）マイナンバーカードの今後について 

 



◎第３日目（12月８日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ５ 吉 住  龍 三  

 

１．観光の現状と今後の観光戦略等について 

 

(１)本市における政策や産業（経済）の中で、観光産業をどのように位置づけて 

いるか 

 

(２) 観光入込客数の動向 

 

(３) 観光施設の現状と今後の対策 

 

(４) これまでの観光施策とその成果 

 

(５) 平戸版ＤＭＯと観光施策のあり方 

 

(６) 交流人口としての観光客を市の施策にどう活かすか 

 

(７) 総合計画・総合戦略と観光施策 

 

(８) 今後の観光戦略について 


